



LA DIRECCIÓN REGIONAL DEL SENAPRED ACTUALIZÓ AYER LA ALERTA TEMPRANA PREVENTIVA POR VIENTO Y LLUVIA.

## Autoridades llaman a prevención para enfrentar temporal de viento y lluvia

**PARA FIN DE SEMANA.** El sistema frontal inició ayer con fuertes precipitaciones en todas las comunas de la región.

**A**noche, al cierre de esta edición, la dirección regional del Senapred actualizó la Alerta Temprana Preventiva Regional por evento meteorológico, debido a que para este fin de semana se esperan rachas de viento de más de 90 km/h y sobre 50 milímetros de agua lluvia en pocas horas. En ese contexto, el sistema frontal inició ayer en la tarde-noche con precipitaciones en casi toda la región; mientras que el viento estaba pronosticado para que iniciara durante la madrugada de hoy.

Ante esta situación, ayer se realizó un Comité de Gestión de Riesgo de Desastre liderado por el delegado presidencial regional, Jorge Alvial. En la ocasión, las autoridades dieron cuenta de las acciones de preparación para enfrentar el aviso meteorológico ante fuertes vientos y abundante lluvia, lo que podría extenderse hasta esta noche, e incluso hasta mañana.

En detalle, el delegado expresó que "hemos reforzado y hecho un análisis y un recorrido de aspectos que nos preocupan, que tienen que ver principalmente con los centros de salud, electrodependientes, albergues, sistemas sanitarios rurales, colegios, coordinación

en general por remociones en mas".

"La principal preocupación son las posibles rachas de viento, que podrían provocar cortes de energía eléctrica, que han sido la experiencia que hemos tenido en los últimos sistemas frontales. En ese sentido, se debe mencionar que tuvimos una mesa de trabajo con las eléctricas hace unos días atrás, donde nos dieron cuenta de sus planes, respecto a las inversiones que realizaron, y obviamente, a todo lo que significa el trabajo de las brigadas".

"También, hemos hecho una coordinación efectiva al respecto, para que los sistemas de generación eléctrica estén trabajando de manera coordinada, y, a su vez, sistemas de cooperación eléctrica, como los generadores que fallan, estén también funcionando adecuadamente", agregó la autoridad.

Asimismo, el delegado mencionó que "queremos señalar que este sistema frontal proyectado va a estar en constante monitoreo. Hay una mesa técnica en la tarde de hoy (ayer), con algunos servicios específicos, y hacemos un llamado a la colaboración en el sentido del autocuidado, y el informar si existe alguna situación que merece preocupación

por parte de los ciudadanos. Además, insistimos en prepararse, tener los teléfonos celulares cargados, pilas, por si acaso llega una situación compleja, y por supuesto, mantenerse a buen resguardo".

### SENAPRED

Respecto a la proyección de sistema frontal, Ricardo Almaceda, director (s) del Senapred, sostuvo que "en lo que va el año, este es uno de los que se pronostica más fuerte. Si bien el modelo dice que tendremos vientos de aproximadamente 90 kilómetros por hora, en algunos modelos que son de consulta pública llega hasta los 98 o 100 km por hora, lo cual podría darse como también no se podría dar".

Y enfatizó que "todas las comunas ya tienen sus equipos municipales incluso con algunas medidas de corte de calle ya que producto del viento lo que más se podría presentar es la caída de árboles y corte de suministro eléctrico. Por eso, e llamado a las personas principalmente que si no tienen algo importante que hacer o algo de base urgente, una vez que inicie el sistema frontal, la idea es no salir, ya mantenerse a sus hogares para evitar algún tipo de afectación".

C8